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葛微话题

你支持实行阶梯水价吗
@齐鲁晚报：济南市有关部门表示，预计年内将试点实行阶梯水价，居民用水量超额，超

出部分将相应提价。实行阶梯水价，你支持吗？

@叮咚小卷：很长一段时间
以来，杆石桥附近过街天桥的自
动扶梯总是无故罢工。若是赶上
下雪天气，市民尚可理解。排除
客观因素外，依旧常出现上下自
动扶梯不统一运转的情况。让附
近的年长居民和行人很是头疼。

@温柔坏男人VIP：支持。
@耳坦坦：支持，确实应该严格，浪费水

的情况太严重了。
@果红叶绿：全力支持，我们这里连水

费网络化还没实行。
@陆秀红1：超出限度给予一定的“惩

戒”，将有助于生活资源的保护。因为有些家
庭，对于过度用水和浪费用水，已成了家常
便饭。

@阿苏：为了共建水生态文明城市，必
须实行。

@龙龙ah：阶梯水价早该实施了，前几
天看报纸知道济南原来是典型的缺水城市，
实行阶梯水价是另一种公平。

@细数青山望蓬莱：现在的水价已经够
高的了。老百姓没有几个人会故意浪费水
的。阶梯水价只不过是为涨价找“台阶”而
已。

@亲亲我的栋宝宝：反对！把跑、冒、漏、滴
堵好了，二次用水落实了再谈水价阶梯。

@济南王霞：其实老百姓平时每月用水量
波动幅度很小的，也很节约，所以实行阶梯水
价对广大居民意义不大。

@醉卧爱人膝：阶梯水价实施后就能达到
节约用水的目的？我看未必。

@慷慨的棉花糖：有意思吗？老百姓用水
那么多年成习惯了，就算实行了阶梯水价，也
很难立即就改回来吧。

@黄伟民8：方案出台之前，做好民调、听
证。根据济南的实际情况，把这个阶梯的“高
度”定得合理些，让大多数市民觉得都能够接
受。

@朴在秀0101：有利有弊。济南消费水
平本就不高，物价居高不下，满大街都写着
涨字。但浪费也的确有罪。矛盾！

@台柱子的地盘：首先把试点中居民
的基本用水量制定得实际一点，还要把夏
季用水量大的实际情况考虑进去。

@暴走的济南娃娃：阶梯水价的制度
必须细化，超过什么额度加价？分几级收
费？这些都得仔细制定，可是众口难调，估
计是个挺棘手的事儿。

节约水资源，坚决支持

葛我要吐槽

过街天桥该维修了

@文昌独侠：接孩子放学时
发现附近一家商店里摆满各种
色彩鲜艳的小食品，挑选的学生
还真不少，大部分选择的是牛肉
干、辣条等5毛钱的零食，隔着塑
料袋包装，就可以闻到一股强烈
香味，但包装袋上均标明添加了
食品添加剂，且无QS食品生产
许可证。希望相关部门加强监
管，而家长也要尽量少让孩子吃
这种东西。
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有“变相涨价”之嫌 阶梯“高度”必须合理

力挺叫停

大家得在同一起跑线

@靓丽风景在行动：对农民工
而言，这些软件都是天方夜谭，这
更是对他们的不公平，因此必须立
即叫停。

@济南 jpw：抢票软件导致产
生了新的不公平，力挺叫停。

@枫桥夜泊：怪不得抢了几
天都没抢到票，原来是有抢票软
件啊，叫停，大家都在同一起跑
线上。

@刘曰章：应该立即叫停，这
是一种变相的不正当的行为，使投
机取巧者受益，老实本分者杯具。

别逗了

没了软件咋抢票

@泉城45：别逗了，抢票软件解
放了生产力，不该叫停。要是没有

抢票软件，购票操作一次次地以失
败而告终，无法忍受啊！

@山东吕洪利律师：法律依据
在哪？

@观山听雨赏风景：不能叫
停，对一些难买票的人来说，这也
是无奈的选择，自己出了问题，不
能埋怨别人，还是找自身原因吧。

铁大叔您长点儿心

先完善系统吧

@咔咔猫531：应该想着抓紧完
善系统和优化铁路交通。

@吴胖子爱煮面条：铁大叔，
您可长点儿心吧，软件灭不了的，
完善系统才是王道啊。

@非洲大绵羊：花那么多钱就
弄出来一个动不动就瘫痪的系统，
咋不反思呢？

@小倩_qiaoxiaoqianxi：一个投
资那么多钱的铁路购票系统，竟然
抵御不了这种软件？

1 、柠
檬——— 美白、
消除雀斑；2、
酸奶——— 排
毒养颜；3、地
瓜——— 预防
便秘，降胆固
醇、血脂；4、
绿豆——— 清
热解毒、除湿
利尿；5、黄瓜——— 清热解渴、利
水消肿；6、黑木耳——— 排毒解
毒、清胃涤肠、和血止血，防治缺
铁贫血；7、莲藕——— 健脾开胃、
养血止血；8、白萝卜——— 促进排
便，利于减肥。

葛微调查 葛微相册

抢票好生凶猛，软件该不该叫停

@齐鲁晚报：近期，抢票软件可能是网上下载使用最多的一款软件了。
铁道部表示，使用抢票软件如同闯红灯，并已对其实施技术手段。抢票软件
该不该叫停？购买火车票您有哪些惨痛的经历或者经验，欢迎来分享。

葛小鲁生活馆

八种美食

清除身体垃圾

应该叫停，软件影响了正常购票秩序 37 . 3%
不应该被叫停，软件方便了旅客购票 54 . 9%
不好说 7 . 8%

@美荣姜：新年来了！趵突泉公园的师
傅正在为即将粉墨登场的“孩子”精心装扮。粉墨登场

坚强的雪人
@清无鱼博主：雪后好几天，这个

雪人依然“坚挺”，千万慢点儿化呀，冬
天快乐!

@我是张庆金：昨天去超市
购物，进去一看促销人员把通道
几乎占满了，小喇叭声成了一种
噪音。消费者将各种小食品扎在
牙签上向嘴里放。同类产品一般
都挨着，当你问这个售货员哪种
牌子更好时，都无一例外地说自
己的好，同时把其他牌子贬得很
低，让人相当不舒服，希望超市
能改变这种不良竞争，正确引导
消费者。

烦人的超市促销员
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